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Présences  

Parents : Mme Isabelle Boutin 

M. Dimitar Lozanov 

Mme Katy Buisson 

Mme Mélanie Valiquette 

 

Direction : 

 

Mme Caroline Comeau 

 

Personnel enseignant : 

 

 

PNE : 

 

Personnel de soutien : 

M. Éric Roussel 

Mme Najia Aboujaafar 

Mme Maryse Théberge 

Mme Nancy Bélair 

 

Julie Fortin 

 

Représentants de la communauté : 

Élève du secondaire :  

M. Alexandre St-Arnaud 

Énola Tremblay 

 

Absences  

Parents :   

Personnel enseignant :   

Personnel non enseignant :    

Représentants de la communauté : Caroline Gervais  

 

 

 

   OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Mme Isabelle Boutin déclare la séance ouverte à 18h30 

 1  MOT DE BIENVENUE 

La présidente, Mme Isabelle Boutin souhaite la bienvenue aux nouveaux membres : 

Julie Fortin, Dimitar Lozanov, Katy Buisson, Nancy Bélair. 

 2  PRÉSENTATION DES MEMBRES 

01-CÉ-2021-2022 3  ÉLECTION DE LA PRÉSIDENCE :  

Madame Katy Buisson PROPOSE que Madame Isabelle Boutin assure encore cette 

année la présidence. 

Adopté à l’unanimité. 
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 4  MOT DE LA PRÉSIDENTE 

02-CÉ-2021-2022 5  NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE :  

Madame Caroline Comeau PROPOSE Julie Fortin. 

Adopté à l’unanimité. 

 6  

6.1 

 

   6.2 

FORMATION DES MEMBRES 

Formation obligatoire pour les nouveaux membres  

Madame Comeau présente les formations obligatoires aux membres. Les membres 

choisissent de suivre les formations individuellement.  

Formation optionnelle CSSMV pour tous les membres (21 octobre) 

Madame Comeau rappelle aux membres la formation du 21 octobre  

03-CÉ-2021-2022 7  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est PROPOSÉ par Madame Maryse Théberge et SECONDÉ par Madame Katy Buisson 

d’adopter l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité 

04-CÉ-2021-2022 8  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE SÉANCE 

Il est PROPOSÉ par Madame Maryse Théberge et SECONDÉ par Madame Mélanie 

Valiquette d’adopter le procès-verbal de la dernière séance. 

Adopté à l’unanimité. 

 9  SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE SÉANCE : 

Madame Caroline Comeau partage les nouvelles informations reçues. 

Madame Maryse Théberge APPROUVE, SECONDÉ par Monsieur Alexandre St-Arnaud 

 10  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : 

À adopter en juin 2022. 

 

 

 

05-CÉ-2021-2022 

 

 

 

 

11  

 

11.1 

 

 

   

   

 

 

 

  11.2 

 

   

 

 

  11.3 

FONCTIONNEMENT DU CONSEIL : 

 

 Adoption des règles de régie interne 

- À considérer : mode de fonctionnement par visioconférence à 

ajouter. Il est mentionné par monsieur Éric Roussel que les règles de 

régie interne n’ont pas été revues depuis le changement de loi au 

niveau de la gouvernance. Il est proposé par madame Comeau 

d’ajuster les règles et de les transmettre par courriel aux membres 

pour approbation. La proposition a été acceptée à l’unanimité  

- Dénonciation d’intérêt : le document sera envoyé via le sac d’école 

des enfants  

 Calendrier annuel des séances prochaine réunion :  

- Il est PROPOSÉ par Madame Isabelle Boutin de faire parvenir un 

sondage aux membres en décembre afin de pouvoir fixer un horaire 

approprié pour tous.  

Adopté à l’unanimité 

 Adoption du budget de fonctionnement du conseil (460$) 
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  11.4 

  11.5 

 Communications avec les parents de l’école, fonctionnement. 

 Madame Julie Fortin PROPOSE de présenter les membres du CÉ dans le journal 

Info-Parents et le site de l’école. Madame Comeau enverra une proposition de 

texte aux membres par courriel pour approbation.  

Adopté à l’unanimité 

 12  ENTENTES MUTUELLES POUR MESURES D’URGENCE : 

Une entente sera signée par la direction et la présidente avec l’école secondaire      

Gérard-Fillion 

 13  DÉPÔT DU RAPPORT ANNUEL 20-21 : 

Les membres prendront connaissance du document et il sera à approuver lors de la 

prochaine séance pour diffusion aux parents 

 

 14  PROJET À DÉPOSER À LA FONDATION J.-O. : mesure 15028 

Madame Caroline Comeau informe les membres sur ladite mesure. Une demande sera 

faite auprès de la fondation de l’école Jacques-Ouellette pour un partage des dépenses 

d’achat de 5 vélos stationnaires et un vélo horizontal stationnaire.  

 

 

15  BIBLIOTHÈQUE NATIONALE DE L’ÉCOLE : 

Explication du projet de la Bibliothèque Nationale et des budgets octroyés par le 

ministère par Madame Caroline Comeau. 

06-CÉ-2021-2022 

 

16  COURS DE SEXUALITÉ : 

APPROUVÉ par Éric Roussel SECONDÉ par Najia Aboujaafar pour le projet du primaire. 

Le plan d’enseignement du secondaire sera adopté à la prochaine séance. 

07-CÉ-2021-2022 

 

17  PROPOSITION ACTIVITÉ HALLOWEEN : 

Madame Caroline Comeau PROPOSE que les membres du CÉ soient le jury pour le vote 

du groupe gagnant du plus bel épouvantail de l’école.  

Adopté à l’unanimité 

 18  PROPOSITIONS SORTIES ÉDUCATIVES PRÉ-DEP : 

APPROUVÉ par Madame Julie Fortin, SECONDÉ par Najia Aboujaafar. Madame Maryse 

Théberge propose d’appliquer le même principe à toute l’école. APPROUVÉ par Madame 

Najia Aboujaafar, secondé par Éric Roussel. Madame Comeau enverra une proposition 

de résolution par courriel aux membres.  

 19  PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS : 

Les points seront présentés lors de la prochaine rencontre. 

 

 20  PAROLE AU PUBLIC_ modalités de fonctionnement à déterminer : 

Un libellé dans le journal Info-Parents sera émis afin d’inviter les parents à participer aux 

séances et à poser des questions 

 21  AUTRES SUJETS : 

 22  CLÔTURE DE LA SÉANCE : 
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La séance est clôturée à 20h17 

Secrétaire d’assemblée : Julie Fortin 

 

 

 

   

Isabelle Boutin, Présidente  Caroline Comeau, directrice 

 

 

 


